

# 3学期 生徒会の活動

## 「百人一首大会」

今年は私が入学して初めて「百人一首大会」を行いました。国語の時間に学習した百人一首。学習の成果をためす機会となりました。最初はみんな少し遠慮げみに札を採っていましたがその間、校長先生がどんどん札をとっていきました。徐々に盛り上がり、最後はテレビでも見るように札を飛ばし始めました。



校長先生には、  
負けません！

盛り上がってきました！



優勝は3年生！

やっぱり 3年生は  
強かった！！

## 「三年生を送る会」

お世話になった3年生の卒業に向けて「3年生を送る会」を計画しました。

校長先生も入っていただき、先生がたと3つのグループに別れて、スイーツを作りました。



チーム「チーズケーキ」



チーム「ティラミス」



チーム「パンケーキ」

ケーキが焼き上がるまでの間、テニスのゲームを行いました。

1年生は担任の先生

2年生は校長先生

3年生は担任の先生と

それぞれペアを組み、総当たりで戦いました。

雨が降っていたので、体育館で行いましたが、  
気合いの入った声、声援の声、大きな笑い声が  
体育館中に響いていました。



**優勝は・・・3年生ペア！**

卒業するまでには、勝ちたかったのですが・・・  
ここでも3年生は強かった！

テニスが終わる頃、ケーキができたので、

つくったケーキを少しずつ分けあいながら、  
みんなで食べました。

お店に出してもおかしくないほど、  
甘くて、おいしいスイーツでした。



3年生と過ごす日々は、あと少しですが、  
1日、1日を大切に過ごしたいです・・・

# 卒業式に向けて

今まで3年生の先輩に頼ってばかりでしたが、これからは残った2人で、頑張らなければなりません。

卒業式の準備も大変です。全てを2人で行わなければなりません。

たいへんですが、お世話になった3年生にとって、素晴らしい卒業式にしたいです。



卒業式の会場に設置する

「バックパネル」が完成しました！

卒業式の会場づくりも大変です…。



明日は「卒業式」！

先輩にとって、素晴らしい日になるといいな…

# 3年生の卒業式

お世話になった3年生とのお別れです。  
今まで、どんな時も3人だったので、  
お別れは寂しいです。



「祝電披露」

お世話になった先生からのメッセージ



「生徒会からの記念品」

感謝の気持ちをこめて…

「送辞」

先輩たちに「送る言葉」



「答辞」

先輩からの「別れの言葉」



どんな時も3人で頑張ってきましたが、  
これからは2人で力をあわせて、  
五郷中の伝統を守ってください

「お見送り」



先輩が卒業して、とても寂しいですが、先輩からバトンを引き継ぎ、五郷中の伝統を守っていきます。

本当にお世話になりました…。